

Hommage à Jean-Guy Pépin

Texte de Jacques St-Pierre et de Jean-Paul Lussier

Après avoir obtenu un brevet d'enseignement à l'École normale Jacques-Cartier (Montréal), Jean-Guy Pépin se sent attiré par le domaine de la santé, tout particulièrement en ce qui a trait à l'information à dispenser au public. Il fait un stage à l'Université Stanford puis à l'Université de Salem (Oregon) où il obtient un Ph.D. en Health Education.

L'École d'hygiène dirigée par Armand Frappier le recrute pour étoffer le programme de formation d'*hygiénistes en santé publique*. Lors de la fusion de l'École d'hygiène et de la Faculté de médecine, le doyen de la Faculté de médecine dentaire le recrute afin de poursuivre la structuration de l'enseignement dans le domaine de la dentisterie préventive. Et c'est dans ce cadre qu'il consacre le meilleur de lui-même notamment dans la formation d'hygiénistes dentaires. Il aura vécu la trajectoire des personnes qui, à cette époque, ont contribué à définir de nouvelles carrières qui se sont développées depuis.